

太陽 子だより
太陽っ子
かしく やさしく たくましく
「校訓」
H30 9月号

◇心豊かで安全安心な学校教育と実りの秋◇

九月も後半に入り、田畑の畦道には、真っ赤な彼岸花が咲き始めました。とても暑かった夏も過ぎ、朝夕の涼しさ、ユオロギの鳴き声、駐車場に舞い散る落ち葉、一つ一つに小さな秋を感じます。



朝の澄んだ空気を吸いながら、校区の交差点に立って、登校してくる子どもたちを待つっていると、遠く向こうから、おはようございます。」と、上級生の班長を中心に、子どもたちが、元氣いっぱいにあいさつをしてくれます。今日一日の学校生活の期待と意欲が伝わってきてとっても嬉しくなり、私の方も、子どもたちに負けないくらいに大きな声で「おはよう。」と喜びを込めて返します。

また、保護者の方々、地区の方々にも、早朝より、学校玄関や通学路に立って、子どもたちへのあいさつや交通指導をしていただき、お蔭で、子どもたち一人一人が、皆様に温かく見守られている安心感のもと、交通事故もなく、安全に元気に登下校ができています。心より感謝申し上げます。



一方、日本全体に目を向けますと、九月四日(水)台風二十一号が、近畿地方に上陸し、更に九月六日(木)の未明に、北海道胆振地方を中心に、一年前の熊本地震と同規模の震度七の大地震が発生しました。この二つの自然災害において、多くの方々が尊い命をなくされました。また、山野の崩壊、建物や施設の倒壊等、甚大な被害がもたらされました。深く哀悼の意を表しますとともに、被災地の復興のもと、被害に遭われた方々が一日も早く心安らいで生活が送れますことを、心から祈念申し上げます。

災害は、いつ何時発生するかわかりません。学校においても、先日、子どもたちの下校時刻に、急激な大雨と共に雷が鳴り続き、子どもたちの安全を確保するために、雷が鳴り終わり雨が弱まるまで、学校で一次待機させました。



今後も、子どもたちの安全を確保し、安心して学習や生活に取り組むことができるよう、防災教育、安全教育、健康教育、人権教育を基盤に据えて、安全安心で子どもたちの心の居場所がある学校教育に取り組んで参ります。

四季折々の豊かな自然と温かい校区の方々に包まれ、今後も一人一人の子どもたちが、学校学級の子どもたちと絆を強くし、知・徳・体の資質と能力が更に向上する実りの秋に向かって、取り組んで参ります。



☆夢の実現と家庭学習の習慣化☆

子どもたち一人一人が語る将来の夢、とつても輝いて嬉しいものです。これからも、夢の実現に向かって、しっかりと頑張ってほしいと願います。

中学・高校と進学し、就職して夢の実現に向かう過程においても、健康と体力、豊かな心、確かな学力が求められます。家庭学習も習慣になれば、確実に学習事項が定着し、深く分かるようになり楽しくなります。

【平均家庭学習時間】
9月平日

学年	平均時間
1年生	40分
2年生	41分
3年生	1時間 3分
4年生	1時間 2分
5年生	1時間 2分
6年生	1時間 20分

◇夢の実現に向けて、頑張り！子どもたち◇

